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Zitat von Clubi 

Es wäre mal interessant zu wissen, wieviele Plätze andere Profivereine auf ihren
Trainingsgeländen so durchschnittlich haben.

Kennt da jemand Zahlen, bzw. kennt andere Trainingszentren?

Ich kenne keine Zahlen, aber wir haben schon vor einiger Zeit mal aus Interesse geschaut, wie
andere Vereine da aufgestellt sind. Und nahezu kein Verein (Bayern, RBL, Schalke, BVB,
Leverkusen, Gladbach, aber auch Real, Barca, Juve, Chelasea, ManU oder City ...) hatte soviele
Trainingsplätze wie der Glubb.

Wir hatten dann die Theorie, je weniger Plätze, desto besser, aber mindestens 2. Ob die
wissenschaftlich haltbar ist, kann ich dir nicht sagen 

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18181-michael-meeske-ex-vorstand-marketing-verwaltung-und-
finanzen/?postID=2555017#post2555017

https://glubbforum.de/forum/thread/18181-michael-meeske-vorstand-marketing-verwaltung-und-finanzen/?postID=2554838#post2554838
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18181-michael-meeske-ex-vorstand-marketing-verwaltung-und-finanzen/?postID=2555017#post2555017
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18181-michael-meeske-ex-vorstand-marketing-verwaltung-und-finanzen/?postID=2555017#post2555017

